



Nombre del Alumno: Angel David Martinez Guzman

Nombre del tema: Bienestar Animal y su Relación con el Comportamiento, Estrés y la Intervención Humana

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Ingles 1

Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 2A

Bienestar Animal y su Relación con el Comportamiento, Estrés y la Influencia Humana

Tanto como el bienestar y las formas que se han ido desarrollando durante muchos años, como conectar una mejor relación entre el humano y el animal, comprender al animal, al mismo tiempo darle su espacio y bienestar de su salud física, mental y cuidados especializados.

Por lo tanto, el bienestar animal es un concepto fundamental en el ámbito de la ética, la ciencia y la producción animal. Este término se refiere al estado físico y emocional de un animal en relación con las condiciones en las que vive y su capacidad de dar a conocer su sentir. El bienestar incluye aspectos como la nutrición adecuada, lejos de enfermedades, el estado ambiental y la protección contra el miedo y el estrés.

Desde tiempos antiguos, el bienestar animal ha sido crucial en la ganadería, ya que se buscaba evitar enfermedades en los animales y garantizar su supervivencia hasta el momento necesario. Este concepto fue clave para la domesticación, pues los animales se quedaban cerca del ser humano en ausencia de jaulas o cercas. Aunque varía según la época y los tipos de culturas, la responsabilidad moral hacia los animales sigue siendo fundamental. Hoy en día, la sociedad exige que la producción animal respete principios éticos y ambientales, reflejando una mayor sensibilidad hacia el bienestar animal.

Más allá de eso, el comportamiento animal también influye mucho en el campo diverso que abarca desde un perro hasta animales de producción, también es una amplia gama de acciones y patrones. Los comportamientos innatos, como el instinto de buscar el alimento, y los aprendidos, como la interacción con los humanos, son esenciales para comprender las necesidades y el estado de un animal. Entre los comportamientos destacados están los sociales, los reproductivos y los relacionados con la conservación. Un entorno adecuado que permita a los animales expresar sus comportamientos naturales es clave para su bienestar.

Estrés y su relación en el ámbito del bienestar animal.

El estrés es una respuesta fisiológica y psicológica a estímulos adversos. Si bien ciertas señales de estrés pueden ser normales, el estrés crónico tiene efectos dañinos en la salud y el bienestar animal. Este puede manifestarse en cambios en el comportamiento, como agresividad, y en problemas de salud, como inmunosupresión. Hay que darles un ambiente que reduzca los factores estresantes, como el ruido excesivo o el hacinamiento, es esencial para mantener el equilibrio de cada animal ya sea mascota o de producción de vacas, pollo y cerdos, en lo emocional y físico del animal.

Intervención humana sobre la producción y el bienestar animal.

La intervención humana es un factor, tanto positivo como negativo en los animales. Por un lado, los avances en la medicina veterinaria y la nutrición han mejorado las condiciones de vida en la producción. Por otro lado, prácticas intensivas como el confinamiento y la manipulación genética pueden comprometer al bienestar animal. La educación y la concienciación son fundamentales para fomentar prácticas éticas que beneficien tanto a los animales como a los productores en grandes escalas o pequeñas escalas.

En fin, el bienestar animal abarca aspectos éticos, científicos y prácticos. Al comprender y manejar el comportamiento de los animales, su estrés y la influencia humana, podemos lograr un equilibrio donde los animales vivan con dignidad mientras se cumplen las necesidades humanas. Este enfoque no solo mejora la vida de los animales, sino que también contribuye a construir un mundo más respetuoso y consciente del bienestar animal.